
№ 答弁者

1
細田留美子

議員
1 こどもの居場所づくりについて 1 平生町の実態はどうか

2
主体となってリーダーシップをとるの
はどこか

3 「こども計画」策定の予定はどうか

2
岩本ひろ子

議員
1 町内の河川の管理について ４ 管理状況について

５ 管理実施状況について

3 中本敦子
議員

1 国、県、町、農業道路と橋の整備につ
いて問う

7 巡回車の目的は

8 道路幅の確保について

9 アスファルトの補修について

2 イベントや行事から学ばされたことに
ついて

4
原 真紀

議員
1

上関町における使用済み核燃料の中間
貯蔵施設計画について

11
先月開催された1市3町の首長会議の
具体的な内容は

12
「多方面からの情報収集や国や県への
要望を検討する」ことは、その後はど
う進んでいるか

13
「周辺自治体の同意が必要である」と
呼びかけて1市3町の首長会議では、
どのような議論がなされたか

14
立地可能性調査が終わりその判断を待
たなくても、国や事業者は今何ができ
ると考えるか

15
「上関の中間貯蔵施設を考える周防住
民の会」が行ったシール投票の結果を
どう感じているか

2 安心して暮らせる町となるために

17
アスベストについての周知はどのよう
に行っているか

町長

町長
教育長

町長

６

10

旧八海橋の件について

学校教育、ボランティア、家庭教育、
地域との関わりの成果

町長

町長
教育長
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16
アスベストを含む住宅建材について町
へ問い合わせはあるか



№ 答弁者質問者 質 問 事 項 質 問 要 旨

5
平岡正一

議員
1 災害対策について能登地震から学ぶ 18 命を守るために逃げる、そなえる

19 避難出来る対策

20 インフラ対策、復旧への取り組み

21 学校の対応

2 柳井地域水道事業の広域化について 22
広域化の必要性と得ること、出来る成
果について

23
令和6年3月21日の議会全員協議会で
配布された資料の内容について

6
長尾忠明

議員
1 平生町地域公共交通計画について 24

熊毛南高校の入学募集停止後であり、
団塊の世代が80才になる令和9年度
を重要な区切りとして、スピード感を
もった取り組みを求める

25

コストの削減、省力化、特に高いサー
ビスの継続性を図るために、この取り
組みの一部で、PFI（プライベート・
ファイナンス・イニシアチブ）法を活
用しては

26
ひらお版ライドシェアの検討はされな
いか

2
平生港の国際貿易港としての維持と田
名ふ頭の活用について

27
平生港の国際貿易港としての維持の現
状について

28
クルーズ客船などの寄港を図り、観光
客の誘致、国際港の存在のPRにつな
げられないか

7
赤松義生

議員
1 後期高齢者医療保険料について 29

給付準備基金の残高が4年間で倍増の
94億円になっているが、広域連合に
基金を活用し引き下げるよう意見すべ
きではないか

2 上関中間貯蔵施設の建設について 30
4市町の協議の中で、拙速に調査が進
み、民意が追いついているのかとの意
見があったようだが、町長の見解は

31
町として町民が意見を表明できる場を
設けるべきではないか

3 災害対策について 32
避難所が22ヶ所指定されているが、
予想される災害の規模に応じて、臨機
応変に開設数を決定すべきではないか

33
避難行動要支援者の名簿管理はできて
いるか

34
その方々に対する対応はどうなってい
るか

4
地域公共交通計画と交通弱者対策につ
いて

35

計画でも移動に係る運賃の地域間格差
が問題になっており、運賃体系の検討
を行うことになっているが、福祉タク
シーについても以前指摘したが、その
後どうなっているか

36
お出かけ支援サービスから乗り合いタ
クシーへの移行が表明されているが、
準備は進められているか

町長

町長

町長
教育長

町長


